

Postulat von Rita Fuhrer-Honegger (SVP, Pfäffikon), Anneliese Schneider-Schatz (SVP, Bäretswil) und Werner Müller (SVP, Seuzach)
betreffend Überprüfung von Doppelspurigkeiten in kantonalen Ämtern

Der Regierungsrat wird eingeladen, eine Zusammenlegung oder zumindest engere Zusammenarbeit einzelner kantonalen Ämter zu überprüfen, um Doppelspurigkeiten zu vermeiden und Synergieeffekte zu nutzen mit dem Ziel, die administrativen Abläufe besser zu koordinieren und zu straffen.

Rita Fuhrer-Honegger
Anneliese Schneider-Schatz
Werner Müller

Begründung:

Durch eine Zusammenlegung einzelner Ämter und/oder Aufgaben in kantonalen Ämtern wäre es möglich, Doppelspurigkeiten zu vermeiden und dank besserer Koordination die administrativen Abläufe zu straffen. Die an der Budgetdebatte auferlegten Einsparungen beim Personal der kantonalen Verwaltung könnte besser nachgekommen werden.